



Das Friedenslicht kommt nach Ehrendingen!

Das Friedenslicht wird jedes Jahr kurz vor Weihnachten von einem Kind in der Geburtskirche in Bethlehem entzündet und auf der ganzen Welt verteilt - **als Zeichen des Friedens.**

Unsere Katechetin Jeannine Meury holt das Licht des FRIEDENS in Zürich ab. Es wird von Mensch zu Mensch weitergeschenkt und es bleibt doch immer dasselbe LICHT.

Sonntag, 14. Dezember 2025

18.30 – 19.00 Uhr

Ökumenisches Zentrum Ehrendingen

- ★ Eintreffen im Ökumenischen Zentrum um 18.30 Uhr
- ★ Mitbringen: Laterne für den Transport
- ★ Fürs Gmüet: Punsch und Weihnachtsgebäck
- ★ Friedenslicht – Kerzen ab Heiligabend bei der Marienstatue zum Kauf bereit.

